

SÍNTESIS DEMEDIOSELECTRÓNICOS

MATUTINA	RADIO
VIERNES 15 DE JUNIO de 2007	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)

POLÍTICA

Construirá el PAN nuevas instalaciones. La semana próxima presentará el proyecto que incluye nuevas oficinas estatales y municipales. (NC)

Cabeza. Por lo pronto, el diputado **Fernando Urbiola** no ha recibido citatorio alguno de la Comisión de Conciliación, recientemente creada en el PAN, por sus declaraciones acerca del conocimiento de su dirigente estatal de la expulsión de **Armando Rivera Castillejos**. A las listas de Consejeros Nacionales. (EL)

Cabeza. **Jesús Rodríguez Hernández**, Dirigente del Comité Ejecutivo Estatal de PRI, espera que pronto exista un gobierno sensible que atienda los problemas del estado y en particular de la Universidad Autónoma de Querétaro, no como el existente que se ocupa dijo, más por las cosas, como obras de modernización. (EL)

El dirigente estatal del PRI, **Jesús Rodríguez Hernández** reconoció que en el lapso de un año, 24 militantes han abandonado el partido, por lo que se intensificará el proceso de registro partidario. (NC)

Cabeza. **Pedro Centeno Santaella**, sub. Secretario de Gobierno Legítimo, invitó a los queretanos a participar, el 1 de Julio a la Asamblea Legislativa que encabezará **Andrés Manuel López Obrador**, en la que se fijará la posición en contra de los intereses del gobierno de **Felipe Calderón**. (EL)

Hasta el momento son 8 mil queretanos los que se han unido al gobierno legítimo de Andrés Manuel López Obrador, señaló el integrante de este equipo, **Pedro Centeno Santaella**. (NC)

LEGISLATURA

Justifican gastos de vehículos y mobiliario en el congreso local, con facturas infladas o no correspondientes al giro, pues la Oficialía mayor erogó 50 mil pesos para arreglar un carro que fue desviado, aseguró el diputado del PRD, **Martín Mendoza Villa**. (NC)

Cabeza. La propaganda del Gobierno del Estado, no es un concurso de belleza, para que se destinen más de 20 mdp a la imagen de los funcionarios, dijo el Diputado perredista **Martín Mendoza Villa**. (EL)

La legislatura buscará hacer reformas a la ley de acceso a la información de manera que los funcionarios no puedan evadir otorgar información pública cuando les sea solicitada, indicó el diputado **Marco Antonio León Hernández**. Esto incluiría no remitir a los medios e comunicación a una solicitud de información. (NC)

Cabeza. Se pretende que los funcionarios, estén obligados a dar entrevistas banqueteras, en razón al acceso a la información pública, siempre y cuando sea necesario, dijo el diputado **Marco Antonio León Hernández**. (EL)

Son inconstitucionales los retenes instalados por el ejército en la ciudad, por lo que deben ser retirados inmediatamente, afirmó el diputado **Marco Antonio León Hernández**. (NC)

Cabeza. El Presidente Calderón está utilizando sin ningún fundamento y de manera inconstitucional al ejército mexicano, aseguró el diputado **Marco Antonio León Hernández**. (EL)

Exhorta el Congreso local a empresarios a que no aumenten 20% el costo de leche, huevo y pollo; y piden a gobierno, apoyo urgente a productores locales, apuntó el diputado del PRI, **Magdaleno Muñoz**. (NC)

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

La votación del Sindicato Único de Personal Académico de la Universidad Autónoma de Querétaro, que avaló las reformas a la ley de pensiones y jubilaciones, fue legal, aseguró el Secretario general, **Marco Antonio Rubio Abonce**, quien indicó que en un plazo no mayor a dos días se entregará el documento a Rectoría, luego de la inconformidad de algunos sindicalizados que incluso buscaran impugnar la votación. (NC)

El líder del SIPAUAQ, **Marco Antonio Rubio** se reunió con el rector **Raúl Iturralte Olvera**, quien aceptó la propuesta y hoy se reunirán en el Tribunal de conciliación y arbitraje, para darle formalidad al acta de entrega. La próxima semana el sindicato de trabajadores y empleados tendrá su asamblea la próxima semana para definir sus propuestas. (NC)

El Secretario de relaciones laborales del Comité Directivo Estatal del PRD, **Luis Guerrero Dávila**, señaló que si se aprueban las reformas al contrato colectivo de la UAQ, brindarán asesoría jurídica a quienes deseen inconformarse. (NC)

Cabeza. Debido a la votación que realizaron integrantes de SUPAUAQ, que calificó **Luís Guerrero Dávila**, Secretario de Asuntos Laborales del Comité Ejecutivo Estatal del PRD, como algo no discutido con los trabajadores, dicho comité brindará asesorías jurídicas gratuitas para que estos demanden la nulidad del convenio, en caso de presentarse. (EL)

Irma de la Torre dejará la rectoría del Tec de Monterrey campus Querétaro y llega **Salvador Coutiño Audifred**. (NC)

Cabeza. Se lleva a cabo la quinta edición del concurso nacional de cultura turística infantil, con el tema Motor de Intercambio cultural, en donde participaron 2mil niños, en su mayoría de Cadereyta y de los cuales se premió a 6 que participarán a nivel nacional, el próximo 2 de Julio, señaló **Esther Carboney Echave**, Secretaria de Turismo en el Estado. (EL)

Pedirán alrededor de 3 mil deportistas queretanos, una auditoría al INDREQ, según el diputado federal, **José Luis Aguilera**, quien asegura que se desvía recursos y agregó que a la lista de fuga de talentos, puede agregarse **Jennifer Barajas**. (NC)

Cabeza. Querétaro está en doceavo lugar en cuestión del deporte, por lo que va a la baja en este rubro, demostrando que el presupuesto destinado ha sido utilizado sólo para beneficio de **Juan Antonio Álvarez** director del INDREQ, según el diputado federal **José Luís Aguilera Rico**. (EL)

SOCIEDAD

Urgen los diputados locales a las autoridades responsables a que resuelvan el problema que se genera en la llamada curva maldita. (NC)

Cabeza. Los diputados de la LV legislatura, realizaron un exhorto a las autoridades de la secretaría de comunicaciones y transportes, a su delegación Querétaro y a la dirección general de caminos y puentes federales, a efecto de que se corrija la curva maldita que esta enfrente del centro comercial galerías la cual ha generado bastantes accidentes en los últimos meses. (EL)

Vistazo Ciudadano desde la curva maldita, frente al Centro Comercial Galerías. Esta curva se tiene que tomar a 60 kilómetros por hora, algunos camioneros sí le bajan la velocidad así como otros no bajan la velocidad. Debería haber algún señalamiento de cuántos topes hay en esta avenida. No hay una sola patrulla del estado, ni federal de caminos. Sí hubiera alguna patrulla sería bueno para los camioneros como señalización. Amigos de CAPUFE: hay que hacer algo para evitar accidentes. Sí hay topes de un lado, también hay que poner del otro lado. Sería bueno que pintaran los topes para tener una mejor señalización. Hay que tener conciencia para evitar accidentes. (EL)

Cabeza. Sacar el transporte público del centro histórico e implementar uno eléctrico, son suposiciones que no se contemplan dentro del proyecto de ley de transporte público del estado que esta promoviendo la comisión encargada de esto en la LV legislatura, aseguró el Director del Transporte de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, **Mauricio Cobo Urquiza**. (EL)

Cabeza. La tarifa del transporte público, no se debe incrementar ya que es justa para ambas partes, aseguró **Mauricio Cobo Urquiza** Director de Transporte de la Secretaría de Seguridad Ciudadana. (EL)

Cabeza. El subempleo en los pasillos del transporte público en Querétaro es un problema que a pesar de los intentos por erradicarlo aún prevalece, comentaron comerciantes ambulantes del transporte público. (EL)

Los peatones también tienen derechos y obligaciones, dentro del reglamento de tránsito, aunque no pueden ser multados, sólo conminados por la autoridad a conducirse adecuadamente. (NC)

El pasado Sábado, unos individuos se llevaron una ambulancia, mientras los paramédicos asistían a una persona. Afortunadamente la ambulancia no fue robada, no hubo heridos y ya se levantaron cargos, informó **Amadeo Lugo Pérez** Delegado Estatal de la Cruz Roja. (EL)

En un sondeo realizado entre los papás queretanos, la mayoría de ellos dijeron luego de pensarlo un largo rato, que el mejor regalo para este día del padre, va más allá de cosas materiales ya que ellos quisieran que sus hijos se porten bien y que les regalen cariño. (EL)

Cabeza. Se tiene planeado traer a **Miguel Bosé**, el reencuentro de Timbiriche y a **Paulina Rubio**, anunció **Jorge Luís Alarcón Nevé**, Secretario de Gobierno Municipal de Querétaro. (EL)

MUNICIPIOS

Cabeza. De los 8 meses que van de la administración, el Secretario de Gobierno Municipal de Querétaro **Jorge Luís Alarcón Nevé** informó que se han llevado a cabo 36 eventos organizados por partidos políticos, siendo del PRI quien ha coordinado más, con 17. (EL)

Cabeza. **Alejandro González Valle**, Secretario de Servicios Públicos Municipales, informó que se están analizando ofertas para la instalación de una planta tratadora de aguas en el rastro municipal. (EL)

Para impulsar a los adultos mayores, el DIF municipal entrega conejos. Hasta el momento se han entregado 20 granjas y en breve se espera la entrega de otras 40, informó **Jorge Lomelí**, director del centro de estudios y proyectos del municipio de Querétaro. (NC)

Con el fin de retener agua en las comunidades rurales, el municipio de Querétaro lleva a cabo el desasolve de 42 bordos, informó **Jorge Lomelí**, director del centro de estudios y proyectos. (NC)

Entrevista. **José Alfredo Jiménez** quien se ha encargado de ayudar a personas con capacidades diferentes en La Cañada, es una persona que no ve, pero que trabaja por los demás, es una persona feliz gracias a su familia, entonces, por qué no otras personas pueden ser felices. Se necesita apoyo, falta sensibilidad y cultura. Por lo pronto se terminó el censo en La Cañada para ver cuantas personas hay con discapacidad. Ya hay 2 personas discapacitadas que están trabajando en el Municipio. Hay cursos de capacitación para este tipo de personas, hay que juntar el grupo como de 20 personas. Son propuestas que se van construyendo y logrando para conseguir un empleo y tener una forma de vida honesta. Sí han tenido apoyo del Presidente del Municipio, hasta a horita no les ha fallado, pero si necesitan más ayuda. Hay 700 personas con discapacidad en el Municipio de El Marqués. De estas, 250 personas solicitan empleo porque son padres de familia. Muchas de

ellas son discapacitadas por accidentes. Si les dan la oportunidad para demostrar que sí pueden hacer las cosas no los defraudaran. Hay muchos niños que pueden estudiar, son 200 niños con discapacidad y nada más 30 niños están estudiando; hay que poner escuelas para estos niños que también lo necesitan. (EL)

En aproximadamente comenzarán los trabajos de dignificación del río San Juan, para lo que se invertirán 5 mdp, informó la Secretaria de turismo, **Esther Carboney Echave**. (NC)

Urge la renovación del parque vehicular de Jalpan, señaló el oficial mayor de esa localidad, **Sergio Ledesma**, quien reconoció que las unidades se la pasan más en el taller que en circulación. (NC)

ECOLOGÍA Y SALUD

Entrevista. **Violeta García** Presidente de Fuerza Ambiental Ciudadana, comenta que es una asociación civil que se dedica a orientar a las personas a tener un mejor ambiente. Se insiste mucho en que juntos se puede lograr mucho, se gana en lograr hacer cultura de respeto al lugar donde vivimos y a nosotros mismos. Se trabaja con los ciudadanos, instituciones, municipios con todos. Se cree con mucho en que el ciudadano participa en expresar la situación en la que se vive. La fuerza presiona a la autoridad en su momento. Faltan ganas de querer hacerlo que participe y que el gobierno logre que la gente lo haga con convicción y no con deber. Hay conciencia ciudadana, Querétaro es una ciudad barrida, no una ciudad limpia. Fuerza Ambiental Ciudadana no es una propuesta para entrar a un partido político. Violeta le debe el cuidar el medio ambiente a su Papá, porque desde chica le fue inculcado esto. Se le dio un reconocimiento al Merito Ambiental Ecológico 2007, porque ella ha logrado que donde hay gente reunida, darle orientación para cuidar aun más el medio ambiente. En el tema de biogás es importante darle la confianza a los gobernantes de que lo pueden cambiar para mejorar de igual manera el medio ambiente. (EL)

AGRICULTURA

Es urgente que el gobierno federal, industriales y productores lecheros, diseñen planes y estrategias de protección al sector, pues a partir del 1 de enero del año próximo se abrirá el sector dentro del Tratado de Libre Comercio, señaló el diputado **Francisco Domínguez Servién**, Presidente de la Unión Ganadera Regional de Querétaro. (NC)

Según el diputado federal **José Luis Aguilera**, podría haber un careo con **Manuel Valdés**, delegado de la SAGARPA, por la denuncia que puso en su contra, aunque reconoció que no ha llegado ni siquiera la notificación. (NC)

Cabeza. Se anuncia que a finales de Junio o principios de Julio, habrá posibles aumentos en la leche, pollo y en el huevo. (EL)

Cabeza. El Gobierno Federal debe ser responsable de crear mecanismos para garantizar el precio justo de la leche, aseguró el diputado **Magdaleno Muñoz**. (EL)

LABORAL

Cabeza. El director de desarrollo económico municipal, **Martín Romo Villegas**, informó que en las 26 ferias que se han realizado en Querétaro, se han contactado con la participación de cerca de 550 empresas y han podido ofertar alrededor de 16 mil vacantes, lográndose la colocación de 2 mil 300 solicitudes de las plazas para profesionistas, técnicos y operadores generales en estas ferias del empleo. (EL)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

Jorge Luis Alarcón Neve, Secretario de gobierno del municipio de Querétaro, coincidió con el Procurador Juan Martín Granados Torres en el sentido de que han disminuido los actos delictivos a partir de la implementación de la alerta máxima. (NC)

Juan Martín Granados Torres, Procurador General de Justicia del Estado, aseguró que el robo a vehículos se da en un 90% en zonas de vehículo estacionados en las zonas habitacionales y el centro de la ciudad. (EL)

Entrevista. **Jesús Garduño Salazar**, Magistrado Presidente del Tribunal superior de justicia, comenta que la ciudadanía está recibiendo a personas preparadas que están haciendo su servicio, no hay corrupción, la justicia

en Querétaro no se vende, es pronta dentro de nuestro medio. Si se toma en cuenta el volumen de las personas, la justicia es pronta, la respuesta es de 2 meses una vez que el expediente llega al tribunal y eso no es tardío. En los juzgados el proceso es lento, porque trabajan el juez y dos abogados. Trabajando honestamente hay que retrazar el proceso cuando es necesario, como hay abogados que lo retrazan a favor del cliente. Hay que corregir la manera de tratar al cliente y mejorar la forma de trabajar de los abogados, con el afán de ser mejores. El juez -y el magistrado es juez- el poder que se le da es a favor, se necesita un verdadero juez que se maneje de manera imparcial. Independencia en el poder judicial e inamovilidad son dos factores importantes para los jueces. El dinero es poco o mucho dependiendo de la manera en que se necesite. Se debe dedicar a su trabajo con honestidad. Los jueces queretanos están en media tabla acerca de su pago. El saber cuánto gano, dice, es saber cuánto gasto; su sueldo es decoroso para vivir bien; en términos generales están en el promedio. La necesidad más urgente para cambiar es el trato humano para dar mejor servicio y tener más personal. Se pedirá a quien tiene el dinero para que vean las condiciones en que se está trabajando. El del dinero es la legislatura quien se debe encargar de esto. Se les convencerá de que no se malgastará el dinero. Hay abogados que aprovechan su profesión para quitarles a las personas su dinero. El poder judicial tiene como obligación juzgar, los jueces están esperando que personalmente se llegue a cada juzgado el presidente, para invitarlo a platicar. Como presidente se considera que ha tenido que ganarse el pan, sabe cómo ganarse del otro lado la justicia para levantar el tribunal. Como servidor público es un hombre honrado, honesto y trabajador, sin olvidar que es ser humano. Si tiene una profesión que sirve para ayudar al pueblo lo pone en práctica, es un deber. Habrá que cambiar lo que es necesario. Hay unos que son muy responsables, al grado que uno murió en su escritorio, otros hay que cambiarlos para mejorar, hay que mandar a los jueces a terapias de estrés también. (EL)